
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

1 

 
Обзор по материалам СМИ 

29 июля 2024 г. 
 

Оглавление 
1. СМИ о Таймыре: 

 Глава Таймыра в прямом эфире ответил на вопросы жителей  
2. СМИ о городе Дудинке: 

 В поселке Потапово отпраздновали День поселка и День рыбака 

 В дудинские поселки продолжается доставка топливно-энергетических ресурсов 

 Самусьский ССРЗ отправил две баржи заказчику в порт Дудинка 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР: 

 Полугодовая чистая прибыль "Норникеля" упала на 38% 

 Норильскому промрайону расширили систему мониторинга мерзлоты  
4. СМИ о Красноярском крае и СФО: 

 «Единая Россия» завершила выдвижение кандидатов на осенние выборы 

 В Красноярском крае стали быстрее дорожать сыр, авиабилеты и речные круизы 
5. СМИ о России: 

 Алаудинов: безвозвратные потери ВСУ за время СВО превысили 700 тысяч человек 

 В России создадут Морскую коллегию 

 Власти России предложили альтернативу подорожавшим перелетам 

 Конституционный Суд РФ. Необходимо платить за вывоз ТКО, даже если такая 
услуга не оказывается 

 ЦБ РФ в первом полугодии выявил 3495 нелегальных компаний 
6. Разное: 

 В чем измеряется победа? 

 Медведев: Пришло время сломать всё к чертовой матери 
7. Курс валют  
8. Прогноз погоды  
 
 

Администрация города Дудинки 
отдел общественных связей 

 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

2 

1. СМИ о Таймыре 
 

Глава Таймыра в прямом эфире ответил на вопросы жителей 
В минувшую пятницу глава Таймыра Алексей Членов провел свой первый прямой эфир 

на личных страницах в социальных сетях и ответил на вопросы жителей. До эфира и за 
время часовой трансляции поступило более 30 вопросов. 

В первую очередь Алексей Викторович отметил: «В связи с тем, что из-за плохой связи 
жители Хатанги не смогут присоединиться к разговору, поясняю: в среду я вылетаю в Хатангу, 
1 августа в 18 часов состоится встреча с жителями, затем в течение недели обязательно 
посещу все поселки хатангского куста и пообщаюсь с жителями вживую. Поэтому приходите и 
задавайте вопросы, будем работать». 

Традиционно лидировали обращения, связанные с ремонтом дорог, тротуаров и 
дворовых территорий, качеством воды, работой общественного транспорта, обращением с 
ТКО, улучшением жилищных условий. Также таймырцы затронули темы, касающиеся 
льготных программ «Арктическая ипотека» и «Арктический гектар», нехватки врачей и 
педагогов, поддержки участников СВО и других сфер. 

«Данную практику мы продолжим, ведь именно постоянное взаимодействие и прямой 
открытый диалог с жителями позволяет оперативно реагировать на поступающие 
обращения», - сообщил руководитель территории. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В поселке Потапово отпраздновали День поселка и День рыбака 

Главные летние праздники в поселке Потапово прошли в минувшую пятницу, 26 июля. 
Площадкой для проведения праздника стало новое общественное пространство — 
этническая площадка «Уссу», открывшаяся в этот день. С теплыми поздравлениями к 
потаповцам обратились глава Таймыра Алексей Членов, глава города Дудинки Юрий Гурин, 
начальник Управления благотворительной деятельности и развития корпоративных 
сообществ заполярного филиала ПАО «ГМК «Норильский никель» Наталья Дунаева и 
руководитель направления по работе с коренными малочисленными народами Севера 
Заполярного филиала ПАО «ГМК «Норильский никель» Анфиса Никифорова. 

«Дорогие жители Потапово, поздравляю вас с вашим поистине родным праздником — с 
Днем поселка и Днем рыбака. Потапово преображается, поэтому я желаю долгих-долгих и 
светлых лет жизни вашему поселку, а мы будем в этом помогать! Крепкого здоровья, 
благополучия и удачи!» — открыл череду поздравлений глава Таймыра Алексей Членов и 
вручил награды лучшим представителям рыбацкой профессии, определенным по итогам 
конкурса «Рыбаки Таймыра». Награду за третье место — мобильный автономный дизельный 
отопитель — получил Илья Силкин. Второй результат показал Вячеслав Силкин, за что был 
поощрен зимней четырехместной палаткой. Рекордсменом по весу выловленной рыбы стал 
Алексей Пикунов — за первое место рыбак награжден лодочным мотором. 

«Расположение поселка на берегу могучего Енисея говорит о том, что здесь проживают 
многие и многие поколения рыбаков. Я желаю всем рыбакам богатых уловов, хорошей погоды 
и попутного ветра!» — поздравил потаповцев глава города Дудинки Юрий Гурин. 

Теплые поздравления и памятные подарки по случаю праздника из рук главы города 
получили старейший житель поселка Николай Иванович Силкин, а также юбиляры года: 
Владислав Александрович Верещагин, Тамара Дмитриевна Шмаль, Александр Николаевич 
Баннов, Марина Георгиевна Румянцева, Любовь Владимировна Незнайкина. 

Руководитель направления по работе с коренными малочисленными народами Севера 
Заполярного филиала ПАО «ГМК «Норильский никель» Анфиса Никифорова поздравила 
жителей Потапово с праздником и вручила сертификат в номинации «Промысловая семья» 
на 150 тысяч рублей семье Силкиных Анатолия Максимовича и Алевтины Спиридоновны. 
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Украшением праздничного пространства, подтверждением творческой одаренности 
уроженцев этих мест, стала выставка копий работ Ивана Силкина, переданная городским 
Центром народного творчества в подарок жителям поселка. 

Праздничное настроение хозяевам и гостям праздника создавали артисты городского 
Центра народного творчества и творческие силы поселка. 

 
В дудинские поселки продолжается доставка топливно-энергетических ресурсов 

В рамках мероприятий «северного завоза» в поселки муниципального образования 
«город Дудинка» продолжается доставка угля и горюче-смазочных материалов, 
предназначенных для нужд муниципальных учреждений и жителей населенных пунктов. На 
сегодняшний день твердым топливом полностью обеспечены жители поселков Волочанка и 
Усть-Авам. 

Всего в поселки муниципального образования «город Дудинка» в летний период 
планируется завезти 3540 тонн угля и 570 тонн горюче-смазочных материалов. В частности, 
220 тонн угля запланированы к доставке в Хантайское Озеро, 252 тонны будут отправлены в 
Левинские Пески и 699 тонн — в поселок Потапово. 

 
Самусьский ССРЗ отправил две баржи проекта RDB66.68M заказчику в порт Дудинка 

Две баржи проекта RDB66.68M, построенные Самусьским судостроительно-
судоремонтным заводом (Самусьский ССРЗ, Томская область), прошли технические 
испытания и отправились по Северному морскому пути (Севморпуть, СМП) к заказчику в порт 
Дудинка. Это седьмая и восьмая баржа в серии из 10-ти судов, сообщается в Telegram-канале 
предприятия. 

Ожидается, что путь длиною в 4,4 тыс. км баржи пройдут за три недели. 
Назначение баржи — перевозка минерально-строительных грузов с погрузкой и 

разгрузкой кранами грузоподъемностью до 16 тонн с грейферами, тарно-штучных грузов, в 
том числе негабаритных грузов, опасных грузов в заводской таре или контейнерах, а также 
автотракторной техники с топливом в баках с нагрузкой на ось до 16 тонн и полной массой 
гусеничной техники до 70 тонн. 

Характеристики барж: наибольшая длина — 97,65 м; расчетная длина — 90,54 м; ширина 
— 14,5 м; высота борта — 4,5 м; осадка по ЛНВЛ — 2,74 м; грузоподъемность — 2,5 тыс. 
тонн. Класс РКО — «М-СП 3,5(Лед 30)». 

ИАА «ПортНьюс» 
 

3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Полугодовая чистая прибыль "Норникеля" по РСБУ упала в годовом выражении на 
38%, выручка подросла на 8% 

Чистая прибыль ГМК "Норильский никель" по РСБУ в 1-м полугодии 2024 года 
составила 68,81 млрд рублей, что на 38% ниже уровня годичной давности, говорится в отчете 
компании. 
 Выручка за этот период вышла на уровень 427 млрд рублей, увеличившись на 8% по 
сравнению с 1-м полугодием 2023 года (397 млрд рублей). Рост обусловлен ослаблением 
рубля на 17%, которое было частично компенсировано снижением мировых цен на металлы, 
пояснил представитель "Норникеля". 

Себестоимость за 1-е полугодие 2024 года составила 268 млрд рублей, увеличившись 
на 6%, в связи с ростом расходов на ремонты и материалы. 
 Проценты к уплате за этот период достигли 65 млрд рублей, увеличившись на 86% к 
данным годичной давности, что вызвано увеличением долговой нагрузки и ростом 
процентных ставок, пояснили в компании. 

ИА "Финмаркет" 
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Норильскому промрайону расширили систему мониторинга мерзлоты 
В Норильском промышленном районе расширили систему фонового мониторинга 

состояния многолетней мерзлоты. Об этом рассказал Павел Котов, директор НИЦ технологий 
строительства и мониторинга зданий и сооружений Арктики Заполярного госуниверситета 
имени Н.М. Федоровского, где и была разработана эта система. 

Она состоит из 24 скважин, в которых устанавливается оборудование, отслеживающее 
состояние мерзлотных грунтов в НПР. На сегодня 20 из них — глубиной 10...20 метров — уже 
оборудованы и работают. На очереди еще четыре. 
 Созданная система фонового мониторинга — это первый шаг для решения вопроса 
прогнозирования влияния климатических факторов на многолетнемерзлые грунты на 
территории от Норильского промышленного района до Дудинки. В 2024 развитие системы 
мониторинга будет продолжаться. Планируется обустройство термометрическим 
оборудованием глубоких 200-метровых скважин, расположенных в населенных пунктах и 
природных ландшафтах», — рассказал Котов. 

Система фонового мониторинга мерзлоты на Таймыре начала работать в 2023. 
Создавалась она при поддержке «Норникеля» для отслеживания состояния северных грунтов 
под жилыми домами, социальными объектами и предприятиями компании, расположенными в 
Норильском промрайоне. Также при участии компании был открыт и НИЦ технологий 
строительства и мониторинга состояния зданий и сооружений ЗГУ, который теперь 
анализирует собранные данные. 
 Недавно тема отслеживания состояния многолетней мерзлоты вышла на уровень 
федеральной повестки — правительство РФ подписало постановление об организации 
государственного фонового мониторинга мерзлотных грунтов. 

ДК 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 
«Единая Россия» завершила выдвижение кандидатов на осенние выборы. От партии 
выдвинуты почти пятьсот кандидатов 

Процесс выдвижения кандидатов шел почти два месяца – он начался в начале июня. В 
соответствии с законодательством РФ, за этот период кандидаты должны были уведомить 
избиркомы о своем выдвижении, подготовить и представить документы для регистрации, 
открыть избирательные счета. Напомним, единый день голосования в этом году пройдет 8 
сентября. Жители Красноярского края будут выбирать депутата Законодательного Собрания 
по Емельяновскому одномандатному избирательному округу №10. Кроме того, жители 66 
территорий будут выбирать 8 глав сельсоветов, 440 депутатов различного уровня. 

«На основных выборах осенью разыгрывается 449 мандатов. «Единая Россия» 
традиционно старается выдвинуть своих кандидатов на 100% мандатов. Для этого партия 
ведет тщательную работу с кандидатами. От партии выдвинуто почти 500 кандидатов. Из них 
больше всего – в сельские и поселковые Советы депутатов. На этих уровнях выборов будет 
разыграно 349 мандатов. Также партийные кандидаты будут бороться за победу на выборах 
депутатов городских и районных Советов депутатов, на этих уровнях выборов предстоит 
избрать 91 депутата. В Абанском, Краснотуранском, Партизанском районах и поселке 
Кедровый Советы депутатов будут переизбраны в полном составе. Все кандидаты от 
«Единой России» прошли через процедуру предварительного голосования. Важное 
нововведение этого года – все победители предварительного голосования должны 
присоединиться к команде «Единой России», — рассказал начальник отдела правовой 
работы реготделения партии «Единая Россия» Максим Зверев. 

Сибновости 
 

В Красноярском крае стали быстрее дорожать сыр, авиабилеты и речные круизы 
В Красноярском крае инфляция осталась практически на прежнем уровне. В июне она 

составила 8,95 %, против 8,93 % в прошлом месяце. Об этом рассказали в Банке России. 
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Годовой темп прироста цен на продовольственные товары ускорился с 10,16 
% в мае до 10,54 % в июне. Подорожала свекла, из-за того, что ее запасы закончились 
раньше, чем в прошлом году. Из-за неурожая сырья быстрее стала увеличиваться стоимость 
шоколада и кофе, объяснили в Банке России. 

Также ускорился рост цен на бананы и виноград. Причиной стало удорожание логистики. 
Из-за этого же в июне стали дороже молоко, сметана, сливочное масло и сыр. Увеличение 
стоимости молочки в Банке России связали, в том числе с возросшими затратами на оплату 
работы сотрудников. 

В июне авиабилеты стали дорожать еще быстрее, чем в мае. Это стало следствием 
роста спроса на внутренний туризм. Авиакомпании перенесли в цены возросшие расходы на 
обслуживание авиапарка и топливо. 

Также из-за того, что жители Красноярского края больше не могут активно ездить за 
рубеж, спрос на поездки внутри региона продолжил расти. Это ускорило годовой рост цен на 
экскурсионные туры и речные круизы. В целом инфляция в сфере услуг ускорилась с 10,74 % 
в мае до 11,14 % в июне.  

А вот темп прироста цен на непродовольственные товары в июне, наоборот, 
замедлился. Он снизился с 6,17 % в мае до 5,56 %. Это связывают с активным 
импортозамещением обуви, одежды и парфюмерно-косметических средств. Также выросли 
поставки вещей из Китая и электроники из стран Азии. В результате в июне планшеты стали 
дешевле, а цены на смартфоны в годовом сопоставлении снижались быстрее, чем в 
предыдущем месяце. 

newslab 
 

5. СМИ о России 
 

Алаудинов: безвозвратные потери ВСУ за время СВО превысили 700 тысяч человек 
Замначальника Главного военно-политического управления ВС РФ и командир спецназа 

"Ахмат" генерал-майор Апты Алаудинов заявил, что украинская армия потеряла 700 тысяч 
человек. 

В эфире телеканала "Соловьев Live" Алаудинов сказал, что в ходе специальной военной 
операции ВСУ понесли огромные потери. По его данным, безвозвратные потери 
Вооруженных сил Украины превысили 700 тысяч человек. Он считает, что это 
беспрецедентно. 

Ранее генерал-майор сообщил, что украинские боевики утратили первую линию 
укреплений у Славянска – Краматорска в ДНР. 

Вести 
 
В России создадут Морскую коллегию 

В РФ создадут Морскую коллегию, сообщил помощник президента России Николай 
Патрушев в ходе совещания по развитию судостроительной отрасли в Рыбинске. 
 Он пояснил, что Морскую коллегию создадут, чтобы повысить координацию 
деятельности органов госвласти по реализации национальной морской политики, 
обеспечения защиты нацинтересов в Мировом океане. Такое решение принял глава 
государства Владимир Путин, добавил чиновник. 

В составе коллегии будут советы по стратегическому развитию ВМФ, защите 
нацинтересов России в Арктике, развитию и обеспечению морской деятельности страны. 
 В настоящее время создается положение и формируется персональный состав, их 
потом утвердит президент своим указом. 

Патрушев, который ранее работал секретарем Совбеза РФ, в мае перешел на 
должность помощника президента. Представитель Кремля Дмитрий Песков уточнил, что 
Патрушеву поручено заниматься вопросами кораблестроения. 

runews24.ru 
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Власти России предложили альтернативу подорожавшим перелетам 
На оперативном совещании с вице-премьерами 29 июля глава правительства РФ 

Михаил Мишустин сообщил о включении проекта высокоскоростной магистрали «Москва-
Санкт-Петербург» в перечень самоокупаемых. Эксперты URA.RU объяснили, что запуск ВСМ 
в Центральной России разгрузит сферу авиаперевозок и позволит направить самолеты на 
отдаленные маршруты. 

На совещании Мишустин напомнил о рабочей поездке на Дальний Восток и в Сибирь, 
которая завершилась на прошлой неделе. Премьер рассказал, что в каждом из городов он 
побывал в строящихся терминалах аэропортов. 
 Глава правительства акцентировал внимание на улучшении транспортной связанности 
страны, в частности, на развитии высокоскоростного сообщения между регионами. Оно, по 
словам премьера, повысит пропускную способность железных дорог, поможет внутреннему 
туризму и деловой активности. 

В начале июля подписано концессионное соглашение о строительстве первой 
высокоскоростной магистрали (ВСМ) из Москвы до Санкт-Петербурга, напомнил Мишустин. 
«Теперь принято решение о включении этого проекта в перечень самоокупаемых, что 
позволит на возвратной основе привлечь из Фонда национального благосостояния средства 
— до 300 млрд рублей, — продолжил премьер. — Общий объем инвестиций оценивается в 
сумму более 2 трлн рублей. Эти средства пойдут на организацию необходимой 
инфраструктуры, поставку высокоскоростных поездов, создание систем управления 
подвижным составом». 

Господдержка ускорит строительство направления и откроет новые возможности для 
отраслей экономики, сыграет положительную роль в развитии промышленных, 
машиностроительных и перерабатывающих предприятий, поспособствует «серьезному 
инновационному толчку» в этой сфере, росту грузопотока, появлению новых рабочих мест, 
считает Мишустин. «Территории вдоль высокоскоростной ветки будут благоустроены, что 
повысит качество жизни людей», — добавил премьер. 

Ветка «Москва — Санкт-Петербург» протянется на 680 км. Поезда будут развивать 
скорость от 200 до 400 км в час. Время в пути между городами сократится до 2 часов 15 
минут. Ожидается, что по этому направлению в 2030 году будет перевезено около 23 млн 
пассажиров, а в 2040 году — более 28 млн пассажиров. Старт строительству ВСМ из Москвы 
до Санкт-Петербурга президент России Владимир Путин дал в марте 2024 года. Глава 
государства подчеркивал, что страна созрела к реализации крупного проекта ВСМ в 
экономическом, технологическом и финансовом смыслах. 

Премьер ускоряет строительство сети ВСМ в России, чтобы повысить связанность 
регионов, дать новый толчок экономическому развитию, а также создать альтернативу 
подорожавшим авиаперелетам для поездок внутри страны полагает зампредседателя 
комитета Госдумы по транспорту и развитию транспортной инфраструктуры Рафаэль 
Марданшин. Парламентарий уверен, что введение в эксплуатацию высокоскоростных 
железных дорог разгрузит воздушные перевозки. Он отмечает, что больше людей будут 
делать выбор в пользу скоростных поездов, а часть авиационного парка перенаправят на 
другие, более труднодоступные направления. 
 «В перспективе нужно масштабировать высокоскоростные поезда на более дальние 
расстояния: не только до Казани, но и до Екатеринбурга, Тюмени, Новосибирска, 
Красноярска. Тогда сообщение между субъектами Российской Федерации станет более 
быстрым и доступным», — отметил он. 

Говоря об экономическом потенциале, парламентарий подчеркнул, что главная задача 
проектов — экономия времени: «Если раньше поездка занимала 10 часов (обычным поездом) 
или 4 часа (Сапсаном), а будет 2 часа. Можно успеть сделать больше дел. Передвижение 
грузов, товаров и пассажиров ускоряется „в духе времени“, поэтому строятся 
высокоскоростные магистрали. Новые технологии открывают новые возможности. Для нашей 
огромной страны с такими расстояниями, это важно». 
 ВСМ «Москва — Санкт-Петербург» поможет в реализации других направлений — 
«Москва — Казань», «Москва — Минск» и «Москва — Адлер», уточняет директор Центра 
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экономики транспорта НИУ ВШЭ Татьяна Кулакова. «Как пример — опыт Китая. 
Сначала китайцы переняли какие-то технологии, а потом с увеличением строительства 
продвинулись относительно заимствованных. Это дало им сильный толчок в развитии. 
Сейчас они впереди всех стран по уровню строительства и технологий в целом», — отметила 
Кулакова. 

URA.RU 
 
Конституционный Суд РФ. Необходимо платить за вывоз ТКО, даже если такая услуга 
не оказывается 

Услуга по вывозу твердых коммунальных отходов (ТКО) возникает в силу презумпции 
необходимости для собственника обеспечивать сохранность и поддержание в надлежащем 
санитарном состоянии помещения и прилегающей к нему территории даже при отсутствии 
рядом с домом обустроенных площадок для накопления бытовых отходов. Об этом говорится 
в изученном корреспондентом РАПСИ Определении Конституционного суда (КС) РФ №1278-
О/2024, которым было отказано в рассмотрении жалобы Наталии Бондаренко. 

Как следует из материалов дела, Бондаренко с другими соистцами через суд просила 
обязать регионального оператора по обращению с ТКО освободить их от оплаты этой услуги 
до тех пор, пока на придомовой территории не будет организован процесс сбора и вывоза 
отходов (речь шла об отсутствии обустроенных мест для накопления ТКО − прим. ред.) Но 
суды им отказали. 

Бондаренко попыталась оспорить в КС РФ положения федерального закона "Об отходах 
производства и потребления", которые позволяют региональному оператору по обращению с 
ТКО только лишь в силу наличия у него этого статуса взимать плату за вывоз мусора при том, 
что конкретным потребителям данную услугу он в действительности не оказывает. 

Но КС РФ указал, что обязанность собственника жилого помещения по внесению платы 
за коммунальную услугу по обращению с ТКО возникает не в силу факта ее реального 
индивидуального потребления, а в силу презумпции необходимости для собственника 
обеспечивать сохранность и поддержание в надлежащем санитарном состоянии этого 
помещения и прилегающей к нему территории, а также заботиться о сохранении 
благоприятной окружающей среды. 

"Полное освобождение собственника жилого помещения от внесения платы за 
коммунальную услугу по обращению с твердыми коммунальными отходами не обеспечивало 
бы разумного баланса публичных и частных интересов в этой сфере отношений, а также не 
согласовывалось бы с конституционными принципами справедливости и равенства, 
требованиями о защите жизни и здоровья граждан, праве каждого на благоприятную 
окружающую среду и обязанности сохранять природу и окружающую среду", − говорится в 
определении КС РФ. 

Таким образом КС указал, что нормы вышеупомянутого закона не могут расцениваться в 
качестве нарушающих конституционные права Бондаренко, отметив что в деле с ее участием 
суды исходили из недоказанности того, что в спорный период соистцы не пользовались 
услугами регионального оператора. При этом КС РФ подсказал, что в случае неисполнения 
органом местного самоуправления обязанности по созданию мест (площадок) накопления 
ТКО заинтересованные лица не лишены возможности оспорить такое бездействие в 
судебном порядке. 

 rapsinews.ru 
 

ЦБ РФ в первом полугодии выявил 3495 нелегальных компаний 
В первом полугодии 2024 года Банк России выявил в стране 3495 организаций с 

признаками нелегальной деятельности. Об этом говорится в публикации ЦБ РФ. 
Около половины нелегальных компаний имели признаки финансовых пирамид, еще 30 

процентов пришлось на нелегальных кредиторов. При этом большинство мошеннических 
проектов использовали для рекламы и продвижения своих предложений социальные сети и 
мессенджер Telegram, отметил регулятор. За шесть месяцев по инициативе Банка России 
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были заблокированы более 8 тысяч интернет- ресурсов, принадлежавших нелегальным 
компаниям с потенциальной аудиторией около 23 миллионов человек. 

Лента.ру 
 

6. Разное 
 
В чем измеряется победа? 

"Российская армия дойдет до Киева за два года при нынешней скорости продвижения в 
ДНР,"- заявил военный аналитик Bild Юлиан Репке. 
 Англосаксы постоянно навязывают нам ложную оценку военных успехов через занятые 
квадратные километры, хотя сами прекрасно знают, что это не так, и сами они никогда не 
оценивают собственные успехи и поражения площадью занятых и потерянных территорий. 

Сколько квадратных километров на территории СССР контролировала армия НАТО, 
когда над Кремлем спустился государственный флаг страны Советов? Какую часть советской 
территории захватили войска западных стран, когда развалилась на пятнадцать кусков 
Красная империя? А ведь именно за победу в холодной войне на Западе выпущено самое 
большое количество памятных медалей. 
 Ещё один яркий исторический пример - Вильгельм II подписал капитуляцию, когда ни 
одного вражеского солдата не было на территории Второго Рейха. До этого к ногам Германии 
рухнула Российская империя, оккупированная противником всего на 1.5 (полтора) процента. 
Если вы углубитесь в изучение карт прошлых войн - убедитесь, что контроль территории и 
захват столицы очень слабо связан с победой. 

Куда как актуальнее считать успехом уменьшение поголовья врага, готового оказать 
вооруженное сопротивление. Причем уменьшать его можно не только путем уничтожения, но 
и путем разложения, перевербовки, переформатирования и переключения на что-нибудь 
более для него актуальное. 
 Однако Юлиан Репке никогда не будет считать такие показатели, ибо в этом случае 
цифры для киевской хунты просто удручающие. 

В среднем на поле боя утилизируется 2000 человек в день - половина штатного 
состава бригады или 15 бригад в месяц. А если сюда прибавить потери от ракетных ударов, 
толпы ухилянтов, население, доведенное до полного отчаяния и записывающая гневные 
ролики, несмотря на репрессии - картинка для щеневмерликов станет предельно траурной. 
 Поэтому Репке и другие вражеские СМИ будут до конца хвататься за километры, 
которых под контролем киевской хунты осталось еще достаточно много, чтобы делать 
хорошую мину при плохой игре и заявлять, что Путин не достиг своих целей. Вы хоть помните 
про какие цели говорил Путин, убогие? 

Конт 
 
Медведев: Пришло время сломать всё к чертовой матери 

Олимпиада в Париже стала «позором чистой воды», олимпийское движение нужно 
сломать и создать заново на прозрачных спортивных принципах, заявил зампредседателя 
Совбеза РФ Дмитрий Медведев. 

«Достали! И вопрос не в безобразной организации Игр лягушатниками, сопровождаемых 
бравурными восклицаниями Vive la France смертельно надоевшего всем Макрона, и даже не 
в орде фриков и трансвеститов за столом, кощунственно изображающих “Тайную вечерю”.  

Олимпийские игры умерли задолго до этого. Сейчас этот труп зловонно разлагается в 
бурой от грязи, противной, вонючей речке.  

Поделюсь, что называется, из первых рук, личными представлениями о руководстве 
олимпийского движения. 

Всё как всегда и всё очень просто: это оборзевшая и зажравшаяся от взяток организация 
толстомордых чиновников, которая ни с того ни с сего объявила себя ни много ни мало 
мировым правительством. Спортивным уж точно.  

Я присутствовал на многих приёмах, что называется ex officio. Там пляшут так 
называемые партнёры, которые считают себя хозяевами, а по сути — безликие 
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коррупционеры, по которым плачет тюрьма. И ещё в большом количестве — напыщенные, 
важные главы международных федераций с бокалами дорогого шампанского и блеском очей.  

 
И суть этого „спортивного олимпийского” движения — бесконечные тусовки, шушуканья, 

распил бабла, намёки, альянсы и прочая преступная дребедень.  
Но кто они такие, кого представляют эти заевшиеся хари? Никто и никого! А история с 

торговлей чьей-то мочой и прочими экскрементами — форменный позор организации. Нет 
там в деятельности этой ВАДА, или пёс знает, как там звать эту шоблу, ни грана честности и 
порядочности. Просто сточная яма, клоака, в которой пытаются утопить неугодные страны 
типа России. 

Спорт стал большим бизнесом. Похоже, что пришло время всё в этой преступной 
организации сломать к чёртовой матери и пересобрать организацию заново — на чистых, 
прозрачных спортивных принципах. По заветам Пьера де Кубертена.  

Но и то, что видим, — это позор чистой воды. Нельзя гальванизировать труп, который 
разложился до костей. Да и те, кто этим занимается, уж точно не годятся на роль 
беатификаторов. Их самих надо утопить в зловонной Сене и как можно скорее. Весь этот 
продажный МОК вместе с руководством Франции, подарившим миру столь незабываемый 
праздник спорта. Да здравствует МОК 2.0!». 

rusvesna.su 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 30.07.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 86,56 ▲ 0, 99 

EUR 94,14 ▲ 0, 87 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


